

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

La Maison de naissance du Boisé-de-Blainville célèbre son 15^e anniversaire!

Blainville, le 30 septembre 2022 – C'est dans une ambiance festive et familiale que s'est déroulé, le 18 septembre dernier, le pique-nique annuel de la Maison de naissance du Boisé-de-Blainville. À cette occasion, le 15^e anniversaire de service de la Maison de naissance a été célébré en compagnie de divers partenaires du milieu ainsi que de nombreuses familles et citoyens des Laurentides.

Chant, gâteau et activités pour enfants étaient offerts directement sur le site de l'établissement. Ce pique-nique fut l'occasion parfaite de célébrer tout le chemin parcouru depuis l'implantation de la Maison de naissance dans la communauté et de remercier chaque personne impliquée dans ses nombreuses réalisations!

Madame Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides, dont fait partie la Maison de naissance, se réjouit de cet anniversaire : « Je suis fière de célébrer la place de choix qu'occupe la Maison de naissance du Boisé-de-Blainville dans la communauté des Laurentides, et ce, depuis maintenant 15 ans! Je tiens à féliciter toute l'équipe de la Maison de naissance pour leurs réalisations au cours de ces années, et surtout, pour leur travail remarquable ayant permis d'accueillir près de 3 700 nouveau-nés! Nous sommes heureux de pouvoir offrir différentes possibilités aux femmes enceintes pour leurs suivis de grossesse et leurs accouchements », a-t-elle déclaré.

La Maison de naissance du Boisé-de-Blainville

Depuis 2007, la Maison de naissance du Boisé-de-Blainville accueille, tout au long de la grossesse, les femmes enceintes et leurs familles. L'équipe de sages-femmes offre, en collaboration avec huit aides-natales et trois agentes administratives, le suivi de grossesse complet comprenant l'accouchement ainsi que les visites postnatales.

-30-